



SINCE 1888

Gebrauchs- und Pflegeanleitung für Grillunterlage

Bitte beachten Sie die nachfolgend aufgeführten Hinweise, um jegliche Sicherheitsrisiken auszuschließen und Beschädigungen am Produkt zu vermeiden.

- Jede Wärmequelle muss mindestens 50 cm von der Grillunterlage entfernt sein.
- Die Bodenmatte ist nur für die Verwendung auf einem festen und ebenen Untergrund wie glatten Fliesen, Beton usw. geeignet. Lose Oberflächen wie Kopfsteinpflaster oder Kieselsteine sind nicht geeignet, da sie die Matte beschädigen können.
- Eine aufgerollte Bodenmatte kann Falten aufweisen, die sichtbar werden, wenn sie wieder ausgerollt wird. Um dies zu vermeiden, rollen Sie die Matte umgedreht auf (mit dem Druck nach innen und der Rückseite nach außen). Anschließend rollen Sie die Matte wieder aus, legen sie hin und prüfen, ob sie bündig liegt. Wenn nötig wiederholen Sie diesen Vorgang.
- Wenn ein heißes Element (z.B. Holzkohle) auf Ihre Grillunterlage verschüttet wird, entfernen Sie es sofort, um Schäden an Ihrer Terrasse oder Ihrem Boden zu vermeiden.
- Die Unterseite der Matte besteht aus recycelten Materialien, darunter Kork. Kork ist ein 100 % natürliches Material und kann auf bestimmten Oberflächen bei Kontakt mit Feuchtigkeit oder Wasser leicht braune Flecken verursachen. Dies ist eine natürliche Reaktion. Diese Flecken sind vorübergehend und verschwinden mit der Zeit. Sie können mit viel Wasser und den üblichen Reinigungsmitteln entfernt werden.
- Wenn Sie diese Art von Flecken vermeiden möchten, rollen Sie die Matte nach jedem Gebrauch auf und bewahren Sie diese auf.
- Um die Lebensdauer und die Farbe Ihrer Grillunterlage so lange wie möglich zu erhalten, ist es ratsam, die Matte nach jedem Gebrauch an einem trockenen Ort in einem Innenraum zu lagern. Achten Sie darauf, dass die Matte vor der Lagerung vollständig trocken ist.
- Die Bodenmatte sollte immer so gerollt werden, dass das Logo nach außen zeigt. Auf diese Weise haben Sie viele Jahre lang Freude an Ihrer RÖSLE Grillunterlage.
- Die Matte ist nicht für die Waschmaschine oder den Wäschetrockner geeignet und sollte nicht gebügelt werden.
- **REINIGUNG:** Sie lässt sich leicht mit dem Gartenschlauch reinigen (max. Druck = 3 bar).
Bei Flecken: etwas Wasser (max. 30 °C) und einen Spritzer neutrales Waschmittel (keine aggressiven Produkte) verwenden, den Fleck mit einem Schwamm oder Lappen kräftig abtupfen, ohne zu reiben. Wiederholen Sie den Vorgang mehrere Male und wringen Sie den Schwamm oder das Tuch regelmäßig aus. Verwenden Sie keine scharfen Gegenstände, um Flecken zu entfernen. Sie können die Matte beschädigen.

Service und Kontakt

Für Fragen und Anregungen nutzen Sie bitte unser Kontaktformular unter www.roesle.com/service.

User Manual and Care Instructions for Grill mat

Please observe the following instructions in order to avoid any safety risks or damage to the product.

- Any source of heat must be at least 50 cm from the floor mat.
- The mat is only suitable for use on a solid and level surface such as smooth tiles, concrete, etc. Loose surfaces such as cobblestones or pebbles are not suitable as they can damage the mat.
- A rolled-up mat may have folds that become visible when it is unrolled again. To avoid this, roll the mat upside down (with the print facing in and the backing facing out). Then unroll the mat again, lay it down and check that it lies flush. If necessary, roll it upside down a few more times.
- If a hot element (e.g. charcoal) spills onto your mat, remove it immediately to prevent damage to your patio or floor.
- The underside of the mat consists of recycled materials, including cork. Cork is a 100% natural material and can cause light brown stains on certain surfaces in contact with moisture or water. This is a natural reaction. These stains are temporary and disappear over time. They can be removed by using plenty of water and your usual cleaning products.
- If you wish to avoid this type of staining, roll up the mat after each use and store it away.
- To preserve the life and colour of your mat as long as possible, it is advisable to store the mat in a dry place indoors after each use. Make sure the mat is completely dry before storing.
- The mat should always be rolled with the logo facing outwards. In this way you will be able to enjoy your RÖSLE Grill mat for many years.
- The floor mat is not suitable for the washing machine or tumble dryer. It should not be ironed.
- **CLEANING:** Easy to clean with the garden hose (max. pressure = 3 bar). In case of stains: use some water (max. 30 °C) and a dash of neutral detergent (no aggressive products), dab the stain firmly with a sponge or cloth without rubbing. Repeat several times and wring out your sponge or cloth regularly. Do not use sharp objects to remove stains. They can damage the mat.

Service and Contact

For questions or suggestions, please use our contact form at www.roesle.com/service.